



## ゆきあそびは、できなかつたけど…

2月14日(金)に、鹿島少年自然の家へ行つきました。3日前までは、雪があったそうですが、その後の雨と気温の高さで、すっかり消えてしまっていました。

思いっきり雪遊びできることを楽しみにしていた子ども達は少し残念そうでしたが、カードスタンド作りや草そり遊びを体験でき、おみやげもできたので、満足そうでした。



# お兄さん・お姉さんとして…

2月18日(火)に、来年度の新入生である年長さんたちを小学校に招待し、「たのしいがっこ なかよししゅうかい」を行いました。去年、自分たちが何をしてもらったかを思い出しながら、どんなことをしたら年長さんが楽しんでくれるかを考えて計画してきました。「小学校のきまりを教えてあげたい。」「理科室も見せてあげよう。」など、いろいろ考えを出す子どもたちの表情は、さすが小学校の先輩らしく頼もしかったです。

当日、音楽室から年長さんの乗ったバスが見えると、緊張 MAX で大騒ぎでした。自分たちがお客様を呼んで会を開くのが嬉しくてたまらない様子でした。当日の様子を写真でご覧ください。



「あ」のつく言葉は  
なに？



あそびタイム  
年長さんもにこにこです。



「さようなら」  
「また遊ぼうね」

